

# El Elche y la UMH renuevan su acuerdo para intercambiar instalaciones y servicios

J.A.G.

■ El Elche y la Universidad Miguel Hernández (UMH) firmaron ayer la renovación de su convenio de colaboración, mediante el cual ambas instituciones se comprometen a colaborar en el desarrollo de actuaciones conjuntas en las instalaciones de ambas en-

tidades, con especial atención a la promoción y al apoyo de la tecnificación del fútbol, el fútbol formativo, el fútbol femenino y el fútbol inclusivo.

A través de esta colaboración, la UMH facilitará al club ilicitano la utilización de instalaciones como el Centro de Formación De-

portiva El Clot y su entorno.

Los principales ámbitos de colaboración serán la preparación física (Grado en Ciencias de la Actividad Física y del Deporte), psicología, fisioterapia, la comunicación y la gestión deportiva. Los estudiantes podrán hacer prácticas en la entidad franjiverde.



**El presidente del Elche, en el centro, y los vicerrectores de la UMH, ayer.**